

Festival Castell Perelada, Triangulo Daliniano, Centro Interpretación de los Indianos y Desafio Dalí

La edición de Pascua del Festival Castell Peralada y otras novedades culturales de la Costa Brava y el Pirineu de Girona

☐ Desde el anuncio de la construcción de un nuevo auditorio en los jardines del castillo de Peralada hasta el nuevo Centro de Interpretación de los Indianos de Cataluña, en Begur, la Costa Brava pone en valor su amplia oferta cultural

Si existiera una clasificación de puntos de interés cultural por kilómetro cuadrado, la provincia de Girona ocuparía, seguramente, un lugar muy destacado. Las experiencias culturales sorprenden dondequiera que se vaya, empezando por la herencia histórica de este territorio e integrando en el viaje diversidad de festivales y museos, en los que destaca el famoso triángulo daliniano.

El Patronato de Turismo Costa Brava Girona presentó, junto con la Fundación Gala-Salvador Dalí y el Grupo Peralada, las novedades culturales que tendrán lugar este 2023 en la Costa Brava y el Pirineu de Girona. El escenario elegido fue la exposición inmersiva **Desafío Dalí**, **que acoge el Espacio 5.1 de IFEMA hasta el 5 de marzo de 2023.**

□



Edición de Pascua del Festival Castell Peralada

El prestigioso Festival Castell Peralada, normalmente llevado a cabo durante los meses de julio y agosto, contará con una nueva Edición de Pascua que se celebrará **del 6 al 8 de abril de 2023 en la iglesia del Carmen del Castell de Peralada.**

La programación de esta nueva fecha contará con cuatro conciertos para disfrutar de una propuesta de excelencia musical en la Costa Brava durante el periodo festivo que ofrece la Semana Santa. El primer concierto será a cargo del mediático y polifacético contratenor Jakub Józef Orliński, acompañado por la orquesta Il Giardino d'Amore.

El Grupo Peralada ha dado a conocer también la construcción de un nuevo auditorio fijo al aire libre situado en los jardines del castillo de Peralada y que incluirá también una sala de ensayo polivalente para acoger residencias artísticas y una futura aula de artes escénicas con proyecto museístico. El espacio, que permitirá la celebración de una programación musical y de artes escénicas, tiene prevista su apertura en el verano de 2024.



Triángulo Daliniano

Para adentrarse en el gran legado del pintor ampurdanés Salvador Dalí, es imprescindible descubrir los espacios que conforman el denominado Triángulo Daliniano; una figura

geométrica que aparecería, sobre el mapa de la provincia de Girona, al trazar una línea entre los municipios de Figueres, Portlligat y Púbol. Estas tres localidades descubren la trayectoria de un artista de proyección internacional pero totalmente vinculado a su territorio. Se trata de un espacio, concentrado en un territorio de apenas 40 km², que contiene los elementos que conforman el universo daliniano: sus museos, el paisaje, la luz, la arquitectura, la orografía, las costumbres, las leyendas, la gastronomía; todos imprescindibles para entender la obra y la vida de Dalí.

Además de poner énfasis en el valor de los espacios del triángulo daliniano, la Fundación Gala-Salvador Dalí ha anunciado la próxima apertura de la casa natal de Salvador Dalí, en Figueres; así como una nueva edición de Dalí de Noche. Durante un mes, en julio y agosto, el Teatro-Museo Dalí contará con una visita nocturna especial, con un aforo limitado a 500 personas por día, desde las 22h hasta la 1:15h de la madrugada.



Nuevo Centro de Interpretación de los Indianos I

Entre las novedades en cuanto a oferta turística de la demarcación de Girona se ha dado a

conocer el nuevo Centro de Interpretación de los Indianos. Inaugurado a principios de febrero, sitúa a Begur la capital de los indianos de Catalunya y es un espacio inmersivo para despertar los cinco sentidos. La visita se complementa con la ruta patrimonial en las casas indianas de Begur a través de un sistema de audioguía. Además, es el complemento ideal para la Feria de los Indianos, que se celebrará el 1, 2 y 3 de septiembre 2023 en la población.
Por otra parte, se han puesto en valor espacios como el Espai Cràter, una exposición sobre volcanes interactiva e innovadora. El centro, ubicado en Olot, cuenta con audiovisuales, experiencias inmersivas, realidad virtual, ludificación y videomapaje, y permite aprender sobre volcanes desde el interior de un volcán. Así como la ruta por los escenarios de rodaje de la precuela House of the Dragon, en los preciosos Jardines de Santa Clotilde de Lloret de Mar, con unas impresionantes vistas sobre el mar Mediterráneo.
Sobre Costa Brava Girona□
El Patronat de Turisme Costa Brava Girona es el máximo organismo de promoción turística de la Diputación de Girona. Su función prioritaria es promocionar las marcas turísticas Costa Brava y Pirineu de Girona en los mercados emisores, así como fomentar la calidad en la prestación de los servicios turísticos